

Pressemitteilung

SUSA Neuheiten Frühjahr/Sommer 25

Wohlfühlwäsche in neuem Format: die Shape-Serie von SUSA

Biedere figurformende Wäsche war gestern. Mit der neuen Shape-Serie trägt Frau ihre Kurven jetzt perfekt definiert nach außen.

Vier Shaping-Hosen aus hochwertigem Funktionsmaterial versprechen schöne Kurven. Darunter eine Miederhose (Artikel 5570) in klassischer Ausführung, der sich sowohl unterm Abendkleid als auch unter Jeans gut trägt. Er ist zudem als Modell mit hoher Taille (Artikel 5571) erhältlich. Die Hose wird dann direkt bis zur Höhe des BHs angezogen, um einen durchgehenden Shaping-Effekt zu erzielen. Durch eine Silikonbeschichtung am Band ist ein Verrutschen während der Tragezeit ausgeschlossen. Ergänzt wird die Serie durch eine Hose mit Bein (Artikel 5573) sowie eine Hose mit Bein und hoher Taille (Artikel 5572). Diese formen einen flachen Bauch und modellieren ebenso Po und Oberschenkel für eine durchgehend geglättete Silhouette.

Die Shaping-Hosen tragen sich wie eine zweite Haut und sind dank extraflacher Beinabschlüsse mit Clean-Cut oder gebondeten Kanten auch unter leichten Stoffen nicht sichtbar. Mit der passenden Farbe ist Frau für jede Situation gewappnet: Die Shape-Serie ist in der Farbe 249 sand und 004 schwarz erhältlich.

Die Shape-Serie im Überblick



5570 Miederhose

Größen 38-50

UVP* € 39,95



5571 Miederhose hoch

Größen 36-48

UVP* € 37,95



5572 Miederhose hoch mit Bein

Größen 36-48

UVP* € 49,95



5573 Miederhose mit Bein

Größen 38-50

UVP* € 39,95



Weitere Farbe 004 schwarz

*Unverbindliche Preisempfehlung

susa
seit 1859

Pressemitteilung

Über SUSA

Das deutsche Familienunternehmen SUSA bietet neben klassischen Dessous auch Nischenprodukte für unterschiedlichste Anforderungen: von funktionalen Basics für den Alltag über Dirndl-BHs für traumhafte Dekolletés auf der Wiesn bis hin zu Prothesen-BHs und Bademode. Darüber hinaus vertreibt SUSA Produkte der deutschen Qualitätsmarke Sangora, die sich auf wärmende Angora-Unterwäsche für Damen und Herren spezialisiert. Aktuell beschäftigt SUSA – kurz für „Schneider und Sohn AG“ – 100 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter am deutschen Standort in Heubach. Das 1859 von Gottfried Schneider gegründete Traditionsunternehmen ist der älteste Miederwarenhersteller in Deutschland und hat sich seit seiner Gründung nicht nur mit funktionalen, hochwertigen Wohlfühl-Dessous aus natürlichen Materialien einen Namen gemacht, sondern auch mit Nischenprodukten wie Prothesen-Dessous und Bademoden.